
BOLETIN DE LA ASOCIACION CULTURAL DE MARANCHON

"LA MIGAÑA"

AÑO 0 - N° 0
ABRIL 1987

EDITORIAL

Cuando en noviembre del año pasado unos cuantos jóvenes que convivimos en el pueblo nos reunimos para hablar de la posibilidad de formar una Asociación Cultural en Maranchón, estábamos convencidos de que era necesaria, dada la falta de actividades sociales y culturales que padece nuestro pueblo y, en general, todo el medio rural. También sabemos que no va a ser una tarea fácil, ya que vivimos en un pueblo con muy pocos habitantes, que ha pasado de tener más de tres mil en 1910 a menos de doscientos en la actualidad. Sin embargo, contamos con la ayuda de los que vuelven por aquí los fines de semana, en vacaciones o por temporadas, que son muchos y que, desde la ciudad o el pueblo donde viven pueden formar parte de la Asociación y trabajar en ella como se merece la villa de Maranchón. .../...



Maranchón, febrero 1987

Fóto: Andrés